



Vincent BOSSON, Préfet



<https://swisscorruption.info/credit-suisse>

CITOYEN(NE)S, LE TEMPS EST VENU DE REPRENDRE LE CONTRÔLE DE LA DÉMOCRATIE – COURAGE !



DANS SON FEUILLETON SUR LA FUSION DES COMMUNES, LE PRÉFET BOSSON VEUT PASSER À L'ÉTAPE SUIVANTE. « MÉGAFUSION ENTERRÉE » TITRAIT LA LIBERTÉ DU 22 JUIN 2024... LE COPIL DÉCIDERA CET AUTOMNE DE LA VOIE À SUIVRE ET QUELLE GOUVERNANCE ENVISAGER POUR LES COMMUNES...

VINCENT BOSSON CONFIRME DONC QUE L'INDÉPENDANCE DES COMMUNES, EN L'ÉTAT, NE CONVIENT PAS À CEUX À QUI IL A PRÊTÉ ALLÉGEANCE. IL A AINSI REÇU L'ORDRE DE POURSUIVRE SON COMBAT POUR CENTRALISER LE POUVOIR, AFIN DE MIEUX CONTRÔLER LA DÉMOCRATIE DIRECTE EN FAVEUR DE L'OLIGARCHIE QUI L'A FAIT NOMMER À SON POSTE DE PRÉFET !

EN FÉVRIER 2021, LE GRAND CONSEIL A APPROUVÉ UNE MOTION SOUTENUE PAR LE CONSEIL D'ÉTAT DEMANDANT LA RÉVISION DE LA LOI SUR LES COMMUNES (LCo). DANS LE VISEUR : « LES RÉFLEXIONS SUR LA GOUVERNANCE DES RÉGIONS, LES FUSIONS DE COMMUNES OU LES AGGLOMÉRATIONS ». BUT VISÉ : OBTENIR LE CONSENSUS NÉCESSAIRE À SON ACCEPTATION, PUIS SA MISE EN ŒUVRE. LE COMITÉ COPIL RÉUNIT TROIS MEMBRES DU CONSEIL D'ÉTAT, TROIS REPRÉSENTANT-E-S DE L'ASSOCIATION DES COMMUNES FRIBOURGEOISES (ACF) ET DEUX PRÉFETS.



LE DÉPARTEMENT DES INFRASTRUCTURES EST DIRIGÉ PAR DIDIER CASTELLA DONT LE PARCOURS PROFESSIONNEL EST INTÉRESSANT. J'Y REVIENS PLUS BAS.

CE QU'IL FAUT COMPRENDRE À CE STADE, C'EST QUE LES COMMUNES SONT LE DERNIER MAILLON DE LA CHAÎNE POLITIQUE QUI ÉCHAPPE ENCORE AU CONTRÔLE ABSOLU DE LA « MAFIA D'ÉTAT » <https://swisscorruption.info/mafia>

UNE STATISTIQUE STRUCTURELLE EST INTÉRESSANTE : EN 1866, LE CANTON DE FRIBOURG ÉTAIT COMPOSÉ DE 284 COMMUNES. EN 1996, SOIT 130 ANS PLUS TARD, LORSQUE A DÉBUTÉ LE BLANCHIMENT DES CENTAINES DE MILLIARDS EN LIEN AVEC L'AFFAIRE DE GENÈVE, ELLES ÉTAIENT ENCORE 247. CONSTATONS QU'EN 2021, L'ÉTAT DE FRIBOURG N'EST FORMÉ PLUS QUE DE 126 COMMUNES. CE SONT DONC 121 COMMUNES (LA MOITIÉ) QUI ONT DISPARU EN 25 ANS À LA SUITE DE « FUSIONS » ET CECI DEPUIS QUE DES CENTAINES DE MILLIARDS SONT EN COURS DE

Suite au verso >>

BLANCHIMENT. ON DIT QU'IL FAUT TOUJOURS SUIVRE LA PISTE DE L'ARGENT ! LE LIEN DU CONSEIL D'ÉTAT FRIBOURGEOIS <https://swisscorruption.info/fribourg/#politique>, DONNE UNE IDÉE DE LA RESPONSABILITÉ CIVILE DÉLICTEUELLE – ENGAGÉE PAR LES MEMBRES DES GOUVERNEMENTS SUCCESSIFS – QUE VA DEVOIR ASSUMER LE CANTON DE FRIBOURG DANS L'ESCROQUERIE ET LE BLANCHIMENT DES ROYALTIES. CECI À CAUSE DE LA COMPLICITÉ DES MEMBRES DES AUTORITÉS POLITIQUES, SI NOUS NE TROUVONS PAS D'ACCORD AMIABLE...

DIDIER CASTELLA EST LE CHEF DU DIAF ET CHARGÉ DE LA GOUVERNANCE RÉGIONALE DE DEMAIN. IL EST DONC À LA TÊTE DES MEMBRES DU COMITÉ DE PILOTAGE (COPIL) POUR LA FUSION DES COMMUNES.



DANS LEURS ARGUMENTS, LES INITIANTS VEULENT FAIRE CROIRE AU PEUPLE, QU'IL DEVIENT TRÈS DIFFICILE DE TROUVER DES CANDIDATS POUR ASSUMER LES FONCTIONS DANS LES AUTORITÉS COMMUNALES...

CE QU'IL FAUT CONSTATER, C'EST QUE LES DIFFICULTÉS QUI SURVIENNENT AU SEIN DES AUTORITÉS COMMUNALES ET LES DÉMISSIONS EN CASCADE, SONT DUES À DES CONTRAINTES DICTÉES PAR LES MEMBRES DE LA « MAFIA D'ÉTAT » POUR DÉGOUTER LES SUJETS REBELLES QUI REFUSENT DE SE SOUMETTRE À LEUR MAFIA !

BEAUCOUP D'ÉLUS SE SONT LANCÉS EN POLITIQUE, POUR DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DE LEURS CONCITOYEN-NE-S, PAR DÉVOTION EN FAVEUR DE LA CHOSE PUBLIQUE, AUSSI PAR FIERTÉ DE POUVOIR SERVIR LES AUTRES ! ILS VEULENT LE BIEN DU PEUPLE !

CETTE CATÉGORIE D'ÉLUS NE CORRESPOND PAS AUX VISIONS DES MEMBRES DE L'OLIGARCHIE QUI VEUT PRENDRE LE POUVOIR. SI CES CANDIDATS PARVIENNENT QUAND MÊME AU SEIN DES AUTORITÉS COMMUNALES, C'EST DÛ AU FAIT QUE LES COMITÉS DES PARTIS POLITIQUES QUI LES ONT PROPOSÉS, N'AVAIENT PAS CERNÉ LA VOLONTÉ DES CANDIDATS EN QUESTION À VOULOIR RÉELLEMENT SERVIR LES INTÉRÊTS DU PEUPLE. CES ÉLUS SINCÈRES QUI SE METTENT À DISPOSITION DU PEUPLE, SONT DONC DANGEREUX POUR LA « MAFIA D'ÉTAT ». DÈS LORS, TOUTES LES CONTRAINTES POSSIBLES SONT MISES EN ACTION POUR LES DÉGAGER ! LES MEMBRES DE LA « MAFIA D'ÉTAT » ONT PRÊTÉ ALLÉGEANCE À L'OLIGARCHIE (POUVOIR ÉCONOMIQUE) QUI LES A FAIT ÉLIRE ET NE PEUVENT PAS ALLER CONTRE LES SERMENTS SECRETS QU'ILS ONT PRÊTÉS !

DANS LA « MAFIA D'ÉTAT, LES PARTIS POLITIQUES CORROMPUS SONT LES COORDINATEURS QUI FONT ÉLIRE DES CANDIDATS QUI DOIVENT CORRESPONDRE AUX OBJECTIFS DE L'OLIGARCHIE DIRIGEANTE EN PLACE. >>>



DANS LE COSMOS INSTITUTIONNALISÉ DE LA CORRUPTION, LES CITOYEN-NE-S NE PEUVENT DÈS MAINTENANT COMPTER QUE SUR EUX-MÊMES POUR REPRENDRE LE CONTRÔLE DE L'ÉTAT DE DROIT ET DE LA DÉMOCRATIE.

J'INVITE LES ÉLUS QUI SE SONT MIS AU SERVICE DU PEUPLE, EN TOUTE HONNÊTETÉ, DANS LA BONNE FOI, PAR ENGAGEMENT ENVERS LES AUTRES, À TENIR BON FACE À L'ADVERSITÉ VOULUE PAR LES MAFIEUX QUI GOUVERNENT. RESTEZ FIER-E-S DE SERVIR LE PEUPLE ET DÉNONCEZ LES DÉRIVES. SOUVENEZ-VOUS : « COLLÉGIALITÉ » = « COMPLICITÉ » !

LES REPRÉSENTANTS DE L'ÉTAT SONT CENSÉS DÉFENDRE NOS INTÉRÊTS. OR, ILS ONT DÉTOURNÉ LA DÉMOCRATIE ET L'ÉTAT DE DROIT EN FAVEUR DE POUVOIRS ÉCONOMIQUES OCCULTES... SWISSCORRUPTION.INFO S'ENGAGE À DÉNONCER ANONYMEMENT TOUT ABUS SIGNALÉ !